

Départ 1: Chapelle Notre-Dame de la Blanche, 110, chemin de Boudraou, Aiguines

Longez la chapelle, puis tourner en suivant le balisage. A l'intersection, tourner à gauche. A la fin du chemin goudronné, continuer sur le sentier, puis aller à droite. Continuer jusqu'à la D19, la traverser et tourner à droite. Passer dans les champs et à côté d'une ferme – Attention, il peut y avoir des patous! Arrivé à la D71, la suivre à gauche, puis prendre le chemin de Farruou sur la gauche. Aller tout droit à l'intersection – Attention, la circulation peut y être dense! Continuer jusqu'au panneau « Stop », puis tourner à gauche.

Retour à Aiguines – suivre le pas à pas du départ 2 (à partir de « Aller en direction du lac »).

Start 1: Chapel of Notre-Dame de la Blanche 110, chemin de Boudraou, Aiguines

Walk alongside the chapel, then tur following the marking. At the crossroad turn left. At the end of the asphalt road continue on the path, then turn righ Continue until you reach the D19 road, cros it and turn right. Pass through fields an next to a farm — Be careful, there may b guard dogs! When you reach the D71 road follow it to the left, then take chemin d Farruou on the left. Go straight ahead at the crossroads - Be careful, the traffic can b heavy! Continue as far as the "Stop" sign then turn left.

Return to Aiguines - follow the step by step from Start 2 (from "Head towards the lake")

Start 2: Parking, Avenue Bocouenne, Les

FONT D'EÏLENC

Follow the avenue to the right and head down towards the lake. At the crossroads turn right. The yellow-red markings start a the arrow sign

the parking on your left. Cross it and follow the lakeside for about 3 km. After a shor climb, turn left at the "Les Bastides Sud' arrow sign. From this point onwards, the markings are yellow only. Continue along the asphalt road until you reach the D5' road. Turn left and follow the road for 200 m. Cross it - Be careful, the traffic can be heavy! Then, turn right, pass the barrier and continue along the track. At the crossroads turn left. Cross the field to the right, they

the small ravine. Go up to the track, turn left and then right. Follow the track up to Château de Chanteraine. Follow the asphall track to the right and keep going until you reach the D19 road. Cross it and follow the path on the left. At the road, turn left and follow to the picnic tables. Turn left onto chemin de Boudraou to reach the chapel of Notre Dage de la Blanche.

Return to Les Salles-sur-Verdon - follow the

When the lake level is high, the practicability of this path may be affected (parts flooded, mud, etc.). It may be necessary to temporarily change to a parallel path (if available) or return to the starting point.

Départ 2 : Parking, Avenue Bocouenne, Les Salles-sur-Verdon

Suivre l'avenue sur la droite et descendre en direction du lac. A l'intersection, aller à droite. Le balisage jaune-rouge commence au poteau-flèche.

Aller en direction du lac. Continuer jusqu'au parking à gauche. Le traverser, puis longer le bord du lac pendant environ 3 km. Après une courte montée, tourner à gauche au poteau-flèche « Les Bastides Sud ». A partir de cet endroit, le balisage est uniquement jaune. Continuer sur le chemin goudronné jusqu'à la D57. Tourner à gauche et suivre la route pendant 200 m. La traverser — Attention, la circulation peut y être dense!

Tourner à droite, passer à côté de la barrière et continuer sur le chemin. A l'intersection, aller à gauche. Traverser le champ à droite, puis le petit ravin. Remonter jusqu'à la piste, prendre à gauche, puis à droite. Monter sur la piste jusqu'au château de Chanteraine. Suivre le chemin goudronné à droite et sillonner jusqu'à la D19. La traverser et suivre le chemin à gauche. Arrivé à la route, prendre à gauche jusqu'aux tables de pique-nique. Prendre à gauche sur le chemin de Boudraou et rejoindre la chapelle Notre-Dame de la Blanche.

Retour aux Salles-sur-Verdon – suivre le pas à pas du départ 1.

Quand le niveau du lac est haut, la praticabilité de ce sentier peut être impactée (parties inondées, boue, etc.). Déviation ponctuelle sur un chemin en parallèle (si existant) ou retour au point de départ peuvent s'avérer nécessaires.

